

UNA VERDADERA LOCURA

# Promoción de bencina gratis provoca caos vial en Serena Oriente

**La masiva llegada de automovilistas colapsó las calles del sector durante la tarde de este martes, generando extensos tacos y molestia entre vecinos y conductores que no participaban de la actividad.**



EQUIPO EL DÍA

La Serena

Un verdadero colapso vial se registró la tarde de este martes en el sector oriente de La Serena, producto de la alta congestión provocada por la denominada "Hora Copec", promoción que contempló la entrega de bencina gratuita en la estación de servicio ubicada en calle Cuatro Esquinas.

El beneficio, vigente entre las 16:00 y las 17:00 horas, atrajo a una masiva cantidad de automovilistas, generando un taco kilométrico y serias dificultades para el desplazamiento en calles como Ulrikssen, Guillermo Schmidt, Los Perales y diversas vías aledañas. Los conductores reportaron extensos tiempos de espera, además de complicaciones para ingresar y salir de los barrios residenciales del sector.

La congestión se concentró principalmente en los accesos a la bencinera, donde largas filas de vehículos ocuparon pistas de circulación, afectando el flujo normal del tránsito y provocando molestias entre vecinos y conductores que no participaban de la promoción, pero que igualmente se vieron atrapados en el colapso.

De acuerdo a lo informado, la promoción permitía cargar combustible sin costo por un monto máximo de hasta \$120 mil por vehículo, lo que explicaría la alta convocatoria registrada durante su breve período de vigencia.

Consultados por Diario El Día, desde la delegación presidencial señalaron que no fueron informados previamente de la actividad. No obstante, aclararon que, al tratarse de un acto privado, no requiere autorización formal.